

Herbert Vetter für Trautmann

Wechsel an der Vorstandsspitze des Tennisvereins

REICHELSCHEIM (rig). Zu der Jahreshauptversammlung des Tennisklubs berichtete für den erkrankten ersten Vorsitzenden Friedrich Trautmann dessen Stellvertreter Friedrich Bardonner. Den zahlreichen Mitgliedern stellte er die finanzielle Lage des Vereins als zufriedenstellend dar. Obwohl Geld für den Bau einer neuen Trainingswand aufgewendet wurde, ist der Klub finanziell gesund.

Als nächstes größeres Projekt nannte Bardonner die Erneuerung der Platzumzäunung. Dazu bevollmächtigte die Versammlung den Vorstand, alle notwendigen Schritte für die baldige Verwirklichung einzuleiten. Um weitere finanziellen Belastungen so gering wie möglich zu halten, werden auch dieses Jahr die Plätze wieder in Eigenleistung hergerichtet.

Vom sportlichen Geschehen berichteten Sportwart Karlheinz Walther und

Jugendwartin Suse König. Drei Herrenteams und eine Damenmannschaft kämpfen in der kommenden Medenrunde für Reichelsheim um Punkte. Die Vorstandswahlen brachten dann einige Neuerungen: Herbert Vetter für den aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidierenden Friedrich Trautmann das Amt des ersten Vorsitzenden.

Ihm zur Seite steht weiter der bisherige zweite Vorsitzende Friedrich Bardonner; die Verantwortung für die sportlichen Belange übernimmt wieder Karlheinz Walther, Schatzmeister bleibt Heinrich Rettig. Für die nach elfjähriger Tätigkeit verabschiedete Schriftführerin Hanka Becker übernimmt Michael Trautmann dieses Amt, Jugendwartin wurde wiederum Suse König, als Beisitzer fungieren Hubert Hörr und Sigi Jarosch.

Echo - Kreisbeilage 13.3.86